

50 Jahre

Fünzig Jahre in Gemeinsamkeit!
Glück und Wehmut werden Euch bewegen,
tritt beim Rückblick auf die lange Zeit
der Erinnerung dies und das entgegen.

„Freude! Glück!“ Dies hat des Schicksals Schrift
heitrer in des Lebens Buch geschrieben.
Doch auch Schmerzliches, das jählings trifft,
ist dem Leben nicht erspart geblieben.

Narben bleiben; Wunden sind verheilt.
Würdigend, verehrend lässt sich sagen:
Einer hat des Anderen Glück geteilt,
einer hat des Anderen Last getragen. -

Glückwunsch! Dank! So will's nun mal der Brauch.
Und dem goldenen Paare sei in Frieden
- ihm zu Freude, und zu unserer auch! -
noch manch ungetrübtes Jahr beschieden!

